



CULTURA Muere Jean-Claude Carrière, la sombra de Buñuel **P26 Y 27**

ESPACIO La nave de Emiratos Árabes alcanza la órbita de Marte **P25**



Podemos pide despenalizar el enaltecimiento del terrorismo

El partido propone legalizar también las ofensas al himno y a la bandera, y eliminar delitos contra la Corona

CARLOS E. CUÉ, **Madrid**
La reforma del Código Penal en delitos relacionados con la libertad de expresión vuelve a dividir a los partidos del Gobierno de coalición. La movilización por la inmi-

nente entrada en prisión del rapero Pablo Hasél llevó el lunes por la noche al Gobierno a anunciar en una nota que el Ministerio de Justicia prepara una reforma del Código Penal para que este tipo de delitos no acarreen una pena de prisión, sin dar más detalles. Mientras, Unidas Podemos registró ayer en el Congreso una proposición de "ley de protección de la libertad de expresión" en la que va mucho más lejos. El grupo de Pablo Iglesias propone directamente derogar los delitos de injurias a la Corona, el delito contra los sentimientos religiosos, el de injurias a las instituciones del Estado e incluso el de enaltecimiento del terrorismo.

Con la proposición de Podemos habría actos de humillación a las víctimas, de enaltecimiento del terrorismo y ofensas a la religión, al himno, la bandera y la Corona que no solo dejarían de ser delito, sino que se convertirían en plenamente legales, sin sanción alguna, salvo que constituyesen en paralelo otro delito. Esa propuesta lleva solo la firma del grupo de Podemos y no tiene el apoyo socialista. **PÁGINAS 14 Y 15**

El fondo de la UE tirará más del empleo en el comercio y la industria

A. MAQUEDA / C. PÉREZ, **Madrid**
El Gobierno prevé que el comercio, las actividades profesionales y la industria se beneficien de dos tercios de los empleos creados a partir de los fondos europeos, según un documento del Ministerio de Economía. Esos sectores ganarán este año 130.000 puestos de trabajo, de un total de 200.000 generados por el plan. Sin embargo, los sectores de la hostelería y el ocio apenas se beneficiarán del programa. **PÁGINA 36**

ELECCIONES EN CATALUÑA Illa y Aragonès redoblan la batalla por la presidencia

CAMILO S. BAQUERO
CRISTIAN SEGURA, **Barcelona**
Los candidatos del PSC, Salvador Illa, y ERC, Pere Aragonès, agudizaron anoche su pugna por presidir la Generalitat en el debate electoral de TV-3, que también enfrentó al PP y a Vox en su lucha para aglutinar a la derecha. **PÁGINAS 18 Y 19**



EL SENADO DE EE UU INICIA EL JUICIO POLÍTICO A TRUMP. El *impeachment* contra el expresidente por incitar a la insurrección del 6 de enero entró ayer en su fase decisiva tras darle luz verde la Cámara alta por 56 votos (incluidos seis republicanos) a 44. Los gestores del proceso, nueve demócratas elegidos por la Cámara de Representantes, cruzaron la rotonda del complejo parlamentario en el traslado simbólico de la causa al Senado. / MICHAEL REYNOLDS (EFE) **PÁGINAS 2 Y 3**

La vacuna de AstraZeneca, para trabajadores esenciales

Farmacéuticos, policías, bomberos, militares y profesores, en el grupo de menores de 55 años que serán inmunizados

PABLO LINDE, **Madrid**
El Gobierno ha revisado su estrategia contra la covid tras la decisión de no administrar la vacuna de Oxford y AstraZeneca a los mayores de 55 años. Dará prioridad no solo a personal sanitario y sociosanitario de tercera línea, como farmacéuticos o fisioterapeutas, sino también a trabajadores esenciales de fuerzas de seguri-

dad (policías y guardias civiles), personal de emergencias (como bomberos o protección civil), militares, personal de educación in-

La misión de la OMS en Wuhan acaba sin resultados claros **P23**

fantil y de necesidades educativas especiales y profesores de primaria y secundaria.

Para los mayores se usarán las vacunas de Pfizer y Moderna cuando se termine la primera fase de la vacunación. Ya se ha completado la inmunización de casi 840.000 personas, más de un tercio de las previstas en la primera etapa. **PÁGINA 21**

SORTEO EXTRAORDINARIO 14 DE FEBRERO

San Valentín

15 MILLONES A UN DÉCIMO

LOTERÍA NACIONAL

JUEGA CON RESPONSABILIDAD 18

La muerte de 28 obreros electrocutados en un taller de Tánger retrata un sector precario

El sótano trampa del textil marroquí

FRANCISO PEREGIL, **Tánger**
Funcionarios marroquíes investigaban ayer la tragedia ocurrida el lunes en un taller textil de Tánger, donde 28 personas murieron electrocutadas en un sótano inundado por la lluvia torrencial. Los restos mortales fueron llevados a sus ciudades natales. Queda el barro en una calle de casas residen-

ciales a 15 minutos en coche del centro de la ciudad. El suceso pone el foco en las precarias condiciones de trabajo y de seguridad del sector. Bouker el Khamil, de la asociación tangerina Attawasoul, se pregunta: "¿Cómo se puede meter a casi 50 personas en un sótano sin ventilación, sin vías de escape, sin ventanas?". **PÁGINA 6**